

Im und vom Beatles Museum erhältlich:  
Available at and from the Beatles Museum:

## BEATLES-Konzertaufnahmen aus Paris und London 1964

Versendung (gut verpackt) per Paket mit DHL (Info über Sendeverlauf kommt per E-Mail).  
Shipment (well packed) as parcel with DHL (info about sending process will be sent by e-mail).



Donnerstag 29. Juni 2023: **THE BEATLES:**

**Black-Vinyl-LP FROM LONDON TO PARIS 1964. 31,95 €**

R&B123 R&B Records, Großbritannien.

Vinyl-LP Seite 1: Track 1-4: Recorded for ORTF Radio at the Olympia, Paris, France on 16<sup>th</sup> January 1964: Track 1: *From Me To You* (John Lennon / Paul McCartney) / Track 2: *I Saw Her Standing There* (John Lennon / Paul McCartney) / Track 3: *Twist And Shout* (Bert Berns/Phil Medley) / Track 4: *Long Tall Sally* (Richard Penniman / Robert Blackwell / Enotris Johnson) / Track 5-9: Recorded for ORTF Radio at the Olympia, Paris, France on 19<sup>th</sup> January 1964: Track 5: *From Me To You* (John Lennon / Paul McCartney) / Track 6: *She Loves You* (John Lennon / Paul McCartney) / Track 7: *This Boy* (John Lennon / Paul McCartney) / Track 8: *I Want To Hold Your Hand* (John Lennon / Paul McCartney) / Track 9: *Twist And Shout* (Bert Berns / Phil Medley).

Vinyl-LP Seite 2: Recorded for Reuters at the Cinema Cyrano, Versailles, France at 15<sup>th</sup> January 1964: Track 10: *Reuters Newsreel* (John Lennon / Paul McCartney) / Track 11-15: Recorded for ATV at the London Palladium on 12<sup>th</sup> January 1964: Track 11: *I Want To Hold Your Hand* (John Lennon / Paul McCartney) / Track 12: *This Boy* (John Lennon / Paul McCartney) / Track 13: *All My Loving* (John Lennon / Paul McCartney) / Track 14: *Money* (Janie Bradford / Berry Gordy) / Track 15: *Twist And Shout* (Bert Berns / Phil Medley) / Track 16: *Interview 16th January* / Track 17: *Interview 16th January* / Track 18: *Interview 24th January*.

Presstext: On January 12<sup>th</sup> 1964, the night after finishing a 16-night run at London's Finsbury Park Astoria, the Beatles made their 2<sup>nd</sup> appearance on the prestigious Sunday Night At The London Palladium TV show performing a five-song set. The following day they flew to Paris and on the 14<sup>th</sup>, they were on stage again playing a warm-up show at the Cinéma Cyrano in Versailles, ahead of an 18-day residency at the Paris Olympia Theatre. Comparing French to English audiences, Paul commented at the time, "In England the audiences are seventy-five percent female. Here, seventy-five percent male. And that's the main difference, really. Because they still appreciate it, but you don't get the full noise and the atmosphere of a place. No screams." The sound quality of the French shows from ORTF radio and TV is excellent, but the London Palladium set, recorded direct off air, is poor.

Presstext (Übersetzung): Am 12. Januar 1964, in der Nacht nach Beendigung eines 16-tägigen Auftritts im Londoner Finsbury Park Astoria, traten die Beatles zum zweiten Mal in der renommierten Fernsehshow Sunday Night At The London Palladium auf und spielten ein Fünf-Song-Set. Am nächsten Tag flogen sie nach Paris, und am 14. Oktober standen sie erneut auf der Bühne und spielten eine Aufwärmshow im Cinéma Cyrano in Versailles, bevor sie für 18 Tage im Pariser Olympia-Theater auftraten. Paul verglich das französische mit dem englischen Publikum und sagte damals: "In England ist das Publikum zu fünfundsiebzig Prozent weiblich. Hier sind es fünfundsiebzig Prozent Männer. Und das ist der Hauptunterschied, wirklich. Denn sie wissen es immer

noch zu schätzen, aber man bekommt nicht den ganzen Lärm und die Atmosphäre eines Ortes mit. Keine Schreie." Die Tonqualität der französischen Sendungen aus dem ORTF-Radio und -Fernsehen ist ausgezeichnet, aber das Londoner Palladium-Set, das direkt aus der Sendung aufgenommen wurde, ist schlecht.

Viele Grüße / *Many greetings from us to you*  
the Beatles Museum Team: *Stefan, Martin, Daniel und Katharina*

Bestellungen auch telefonisch möglich / **Orders also possible by telephone: Di./Tue - So./Sun von/from 10.00 bis 18.00 h: (0049)-(0)345-290 390 0**

**Briefe innerhalb Deutschland:** Bei Bestellwert unter 74,95 €: 1,60 € für Briefe bis 500 Gramm; 2,75 € für Briefe bis 1.000 Gramm / ab Bestellwert 74,95 €: portofrei.

**Pakete innerhalb Deutschland:** Bei Bestellwert unter 74,95 €: für Inland-Pakete maximal 5,95 €. / ab Bestellwert 74,95 €: innerhalb Deutschland portofrei.

**Versandkosten für Briefe und Pakete ins Ausland werden bei Bestellung über unsere Internetseite automatisch angegeben, ansonsten bitte erfragen.**

**Shipping costs for letters and parcels abroad are automatically indicated when ordering via our website, otherwise please contact us.**

Alle Angebote freibleibend, so lange der Vorrat reicht. Fehler vorbehalten.

Die InfoMails archivieren wir auf unserer Internetseite (deshalb tauchen schon mal nicht mehr lieferbare Produkte in Internet auf).

Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß Paragraf 27 a Umsatzsteuergesetz: DE 308 314 130

## 20. Juli - IT WAS MANY YEARS AGO TODAY

... und im BEATLES-Magazin THINGS regelmäßig 50/40/30/20/10 YEARS AGO und die NEWS  
Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen! #BeatlesMuseum /// [www.Facebook.com/BeatlesMuseumInHalle](http://www.Facebook.com/BeatlesMuseumInHalle)

Montag 20. Juli 1964: **THE BEATLES:** Zwei Vinyl-Singles *I'LL CRY INSTEAD* und *AND I LOVE HER*, USA.

ca. Montag 20. Juli 1964: **THE BEATLES:** Vinyl-Single *I'LL CRY INSTEAD*, West-Deutschland.

Montag 20. Juli 1964: LP **BEATLES-SOMETHING NEW** in den USA.

Donnerstag 20. Juli 1967: **CHRIS BARBER BAND:** Aufnahme *Catcall*, komponiert von **PAUL McCARTNEY**.

Donnerstag 20. Juli 1967: **GEORGE HARRISON** und **RINGO STARR** fliegen nach Griechenland.

### RUBRIK: „NEWS & DIES & DAS - kurz informiert“

In jeder **SonntagsInfoMail** findest Du einen kurzen Überblick über wichtige Termine und Veröffentlichungen, die **noch nicht oder nur kurz** in **THINGS** vorgestellt wurden. (Bitte beachten: Viele Veröffentlichungen erscheinen später als ursprünglich angekündigt.)

**Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen!**

## Beatles Museum

Beatles Museum / Alter Markt 12 / D-06108 Halle (Saale)

Öffnungs- und Telefonzeiten: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: **0345-290 390 0**

Opening and phone hours: Tue - Sun from 10.00 pm until 6.00 pm: **0049-345-290 390 0**

E-Mail: [BeatlesMuseum@t-online.de](mailto:BeatlesMuseum@t-online.de) / Internet: [www.BeatlesMuseum.net](http://www.BeatlesMuseum.net) / Facebook: [BeatlesMuseum](https://www.facebook.com/BeatlesMuseum)

Mai (1x) und Juni (2x) 2023: Die aktuellen **THINGS**-Magazine, jeweils auf Deutsch und auf Englisch:

May (1x) and June (2x) 2023: The current **THINGS** magazines, each in English and in German:



Inhalte der abgebildeten **THINGS**-Ausgaben: Einfach Abbildung anklicken.

Inhalte **aller** **THINGS**-Ausgaben: [ThingsInhaltsverzeichnisse.pdf](#)

Contents of the **THINGS** issues: Just click on the image.

Contents of **all** **THINGS** issues: [ThingsInhaltsverzeichnisse.pdf](#)